

## 燕市は帰省を自粛する学生の対象を全国に拡大します

－ 緊急事態宣言の対象が全国拡大しても、応援を継続します －

燕市では、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、燕市への帰省を自粛している学生に対して、市内有志の皆さんのご厚意による応援物資を届けています（4月10日付でリリース済み）が、引き続き、対象区域を全国に拡大して応援します。

### 【概要】

現在、燕市では、緊急事態が宣言された区域から燕市への来訪の自粛をお願いしています。そんな中、「燕市への帰省を自粛している学生を応援したい」という市民有志の皆さんから声をいただき、4月10日から、「燕市産コシヒカリ5キロ」と「手作りの布製マスク1枚」を届けています。

今回、緊急事態宣言の対象区域が全国に拡大することに伴い、**新潟県を除くすべての都道府県において**、帰省を自粛している燕市出身の学生に対し、「燕市産コシヒカリ5キロ」と「手作りの布製マスク1枚」を届けることとします。

○対象 緊急事態宣言により燕市への帰省を自粛している、新潟県以外の都道府県で暮らす学生。

※応募をすることで、東京つばめいとメンバーに登録されます。

○応募方法 専用応募フォーム  
(燕市ホームページに掲載) から  
住所・氏名等を入力して応募



○送付内容 燕市産のコシヒカリ5kg  
手作りの布製マスク1枚 (ほか)

※4月16日以前に受付したものと内容は異なる場合があります。

本件についてのお問い合わせ先  
企画財政部 地域振興課：楡井（にれい）  
電話：0256-77-8364（直通）